

令和6年1月吉日

保護者のみなさまへ

半田市立花園小学校長  
村 松 秀 樹

### 花園小学校教育活動等についてのアンケート結果について

余寒の候、保護者の皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、まことにありがとうございます。

さて、2学期末に、教育活動等についてのアンケートにご協力いただきありがとうございました。児童及び保護者アンケートの集計結果を報告させていただきます。どの項につきましても肯定的な意見が多く、保護者の皆様の学校へのご理解と期待がとても感じられました。特に肯定的意見が多かった項目は、「学校は、基礎・基本学習をしっかり行っている」「学校は、心を育てる教育に努めている」「学校は、子どもの健康や体力向上に努めている」等でした。本年度から、合い言葉を『「もっと…」現状に満足せず あきらめず 意欲を大事にしよう』にしました。地域の皆様を中心に地域で支えられている子どもたちが、もっと多くのこと吸収し、もっと大きく成長できるような教育活動をめざします。そして、授業を通して、子どもたちの「よく考え、自分を表現する力の育成」に努めていきます。

また、例年アンケートの記述欄で昨年度から肯定的な意見を多くいただいているのが、ホームページによる情報発信についてです。「ホームページに子どもたちの日々の生活内容をご提供いただけるのはとてもありがたいです。いつも楽しみに拝見しています。」などの意見をいただいています。今後も引き続き取り組んでいきます。

地域との連携につきましては、本年度もTEAM花園の地域のみなさんにより、校舎廊下のペンキ塗りや校外学習の付き添い、家庭科で裁縫作業のお手伝い等の学習支援を行っていただきました。さらに学校運営協議会のペンキ塗りと成岩三区の子ども食堂を同時開催でき、学校と地域が連携して子どもたちを支える活動ができました。また、今までの区民運動会がスポーツフェスタとして形を変え、さまざまな地域団体の皆様が、家庭の皆様とともに子どもたちの活躍を支えてくださいました。本校の目指す児童像の1つを「地域とともに生きる子」としています。これからも、子どもたちが「ふるさと」を愛する気持ちを育む活動を進めていきます。

一方、他と比較して肯定的な意見が低い項目は、「学校は、よりよい施設・設備の環境整備に努めている」です。築55年が経過し、校舎建物全体、さまざまな施設・設備も含め老朽化が進んでいます。今後も安心・安全を第一に、粘り強く、市に要望し続けていきます。

記述欄に書いていただいたご意見につきましては、学校全体に関わる内容について記載しました。その他の内容も含めて、全職員で共有し、今後の教育活動のために参考にさせていただきます。今後とも花園小学校の教育活動にご協力をお願いいたします。